

## RINGKASAN

PT. QLCOM SOLUSI BISNIS adalah perusahaan pengembangan perangkat lunak berbasis website dan mobile di Surabaya. Mereka berkomitmen pada pertumbuhan bersama dan telah bekerja sama dengan instansi seperti Jawa Pos Group dan PLN Batubara. Pada 2023, mereka meluncurkan program magang dengan 21 mahasiswa, memungkinkan mereka memilih fokus seperti UI/UX Design, Front End, Back End, dan Digital Marketing.

Website admin adalah sebuah situs web atau antarmuka yang dirancang khusus untuk mengelola dan mengendalikan berbagai aspek dari suatu sistem atau aplikasi. Fungsi utama dari website admin adalah untuk memberikan akses dan kontrol yang diperlukan kepada administrator atau pemilik platform guna mengelola berbagai aspek operasional. Tukang segala merupakan *website* dan aplikasi pencarian tukang atau jasa perbaikan yang menjadi solusi dalam memudahkan pengguna untuk menemukan layanan perbaikan yang diperlukan dengan cepat dan efisien. Dengan adanya *platform* ini, pengguna dapat dengan mudah mencari tukang atau jasa perbaikan sesuai dengan kebutuhan mereka. Pengguna dapat memasukkan jenis layanan yang dicari dan lokasi mereka untuk mendapatkan daftar tukang atau penyedia jasa yang tersedia di wilayah tersebut. *Platform* ini menyediakan 16 kategori layanan, yaitu perbaikan AC, Listrik, Pipa, *Massage*, *Home Cleaning*, *Service Gadget*, Kunci, Atap, Cat, Bangunan/Sipil, Besi, *Design Interior*, Gorden, Cuci Mobil, *Nail Art*, dan *Makeup*. Proses perancangan Website Admin ini berlangsung selama 14 hari, dimulai dari 29 Agustus 2023 hingga 13 September 2023. Selama pelaksanaan proyek, sejumlah perbaikan dilakukan pada desain yang telah dibuat, seperti modifikasi warna, penambahan menu pelatihan dan sertifikasi, dan tampilan informasi terkait laporan keuangan Tukang Segala. Semua modifikasi ini berhasil diimplementasikan dengan sukses sesuai dengan harapan perusahaan. Pada akhirnya, desain mendapatkan persetujuan dari Project Manager (PM) dan pihak perusahaan Tukang Segala.